

NOTA INTRODUCTORIA

El profesor Peter Häberle ha sostenido varias entrevistas con constitucionalistas de diversas nacionalidades, en las que ha examinado el origen de sus tesis, la relación con otros constitucionalistas, sus bases formativas, las preocupaciones dominantes en su amplia obra, y la evolución de su pensamiento.

Después de que el profesor Héctor Fix-Fierro y yo dialogamos con él, consideré conveniente que nuestra entrevista apareciera junto con las demás que el profesor Häberle ha sostenido. Aadamente me autorizó, y de la misma forma lo hicieron sus otros interlocutores, por lo que se ha podido integrar un muy sugerente volumen que resultará de gran utilidad para los que ya están familiarizados con el pensamiento häberiano, y servirá como introducción a quienes no lo conozcan aún.

La entrevista con el profesor Fix-Fierro y conmigo no ha sido publicada previamente; los otros textos aparecidos en español fueron publicados en Perú (César Landa) y en España (Francisco Balaguer y Héctor López Bonfil). Las restantes entrevistas se publican por primera vez en nuestra lengua. Se trata, por lo mismo, de un libro que contiene información y análisis originales, cuya lectura resulta amena e ilustrativa. Además, quedan abiertos problemas que requerirán de nuevas reflexiones en el futuro. Puede decirse, sin hipérbole, que estas *Conversaciones académicas* presentan una mirada aguda, certera y erudita sobre el estado del arte de la teoría constitucional en nuestro tiempo.

Diego VALADÉS